

Chers adhérents, chers bénévoles, chers membres associatifs,

Les adhérents de l'APF du Calvados ont manifesté leur mécontentement à 4 reprises :

- lors de la Foire de Caen,
- en bloquant les bus et le tram,
- à la Préfecture.

**Nous ne devons pas nous arrêter là ! Nous devons prolonger et durcir nos actions !!**

Pour ce faire, le Comité de pilotage des actions souhaite vous faire part de son intention de mettre en place une nouvelle **action coup de poing** afin de signifier notre mécontentement :

**Le vendredi 28 novembre 2014**

**16 h 00**

**Péage autoroute de Dozulé**

**RDV à la délégation Calvados à 15 h 00**

**Prévoir un gilet jaune**

Pour la réussite de cette action nous avons besoin d'une réponse impérativement avant le 21 novembre 2014. *Merci de bien vouloir nous informer de votre participation et nous faire part de vos besoins spécifiques notamment en terme de transport par mail [dd.14@apf.asso.fr](mailto:dd.14@apf.asso.fr) ou par téléphone 02 31 35 19 40.*

**Nous devons réagir !!!**

**Nous ne devons pas nous arrêter là !**

**Nous devons durcir nos actions, car nous en avons assez d'être pris pour des citoyens de troisième zone.**

**Nous aurons besoin de beaucoup de monde ce jour-là :**

**PERSONNES EN SITUATION DE HANDICAP, A MOBILITE REDUITE, ÂGÉES, BLESSEES  
TEMPORAIRES, ENFANTS ET PARENTS AVEC POUSETTE, FEMMES ENCEINTES,  
LIVREURS, PERSONNES ENCOMBRES DE BAGAGES, ...**

**Nous sommes tous concernés !!**



● Résidence Majorelle - 11 rue des Marchands - Appartement n°1 - 14000 CAEN